

28. November 2006
Österreich (Wien-Ausgabe)

Aktivisten verhindern Bohrungen in der Lobau

Gerüchte über polizeiliche Räumung kursieren

Der Konflikt zwischen den Lobau-Besetzern und den Errichtern des Autobahntunnels unter dem Naturschutzgebiet wird härter. Mit dem gestrigen Beginn der Probebohrungen sind auch die Aubesetzer in Zonen vorgedrungen, die eigentlich für die Öffentlichkeit gesperrt sind. Die widerrechtliche Besetzung der Bohrstellen hinderte die Bauarbeiter nicht daran, mit schwerem Gerät aufzufahren. Jetzt kursieren unter den Besetzern Gerüchte, dass bald die Polizei eingreift.

